

Bürgerstiftung Braunschweig
Katja Ludt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel: (0531) 48 20 24 16
Mobil: 0176 47178775
Mail: k.ludt@buergerstiftung-braunschweig.de

Braunschweig, 02.05.2024

Über 30.000 Euro an einem Abend für drei soziale Projekte aus Braunschweig: **Giving Circle mit neuem Spendenrekord!**

Der vierte Giving Circle endete am 25. April 2024 mit einem Spendenrekord. Jedes der drei sozialen Projekte, das sich auf dem Live-Crowdfunding-Event vorstellte, erhielt mehr als 10.000 Euro Spenden aus dem Publikum – insgesamt also mehr als 30.000 Euro. Im Vorjahr hatte der Giving Circle rund 26.000 Euro Spenden eingeworben. Das Spendenergebnis und die Stimmung begeisterten auch Profi-Boxer und Europameister Patrick Rokohl, der als Mentor für das Projekt „Boxen gegen Parkinson“ (PaJuBS Braunschweig e.V.) vor Ort war. Spenden gesammelt wurden außerdem für „Jugendliche beraten Jugendliche“ (Kinderschutzbund Ortsverband Braunschweig) und „Möbel für ehemals Obdachlose“ (Mehrwerk gGmbH / Evangelische Stiftung Neuerkerode). Zum Giving Circle hatte die Bürgerstiftung Braunschweig gemeinsam mit Braunschweiger Lions Clubs eingeladen. Der Spendenabend fand bei der Braunschweigischen Landessparkasse im Alten Bahnhof statt.

Der Giving Circle bot dem Publikum die Möglichkeit, sich auf eine besondere Weise mit den gemeinnützigen Projekten vertraut zu machen: Zunächst stellten die Menschen hinter den Projekten ihre Arbeit vor. An jede Präsentation schloss sich eine Fragerunde an. Dadurch erhielten die Gäste ein verstärktes Verständnis für die Bedeutung der einzelnen gemeinnützigen Aktivitäten und es entstand schnell ein Gemeinschaftsgefühl für die gute Sache. Im zweiten Teil des Abends starteten die einzelnen Spendenrunden. Die Projekte hatten Mentor*innen mitgebracht, die ein Spenden-Plädoyer hielten und den ersten Geldbetrag einbrachten. Für das Projekt „Boxen gegen Parkinson“ stieg der Profi-Boxer Patrick Rokohl in den Spendenring und unterstützte das Projekt, unter anderem mit der Versteigerung signierter Boxhandschuhe und Trainerstunden. Die Tischlerei Stoevesandt erntete einen großen Applaus für ihre großzügige Unterstützung des Projekts „Möbel für ehemals Obdachlose“. Für den Kinderschutzbund und „Jugendliche beraten Jugendliche“ setzte sich die Stiftung der Wirtschaftsjuvenoren Braunschweig als Mentorin ein.

„Es war toll zu erleben, wie in jeder Runde viele Arme mit Spendegebieten nach oben schnellten und auch das Publikum im Live-Chat seine Spendenzusagen gab. Die Freude daran, gemeinsam

Gutes zu tun, steckt immer wieder an“, schildert Susanne Hauswaldt, geschäftsführende Vorständin der Bürgerstiftung Braunschweig, ihre Eindrücke des Abends. „Ich bin ganz überwältigt von dem erneuten Spendenrekord in diesem Jahr.“ Dazu trug auch der Moderator Sikander Shah, Bankdirektor der Braunschweigischen Landessparkasse, bei. Er trieb das Publikum zu Höchstleistungen an; es wurde nicht nur gespendet, sondern auch gesungen, Gedichte rezitiert und viel gelacht.

Den nächsten Giving Circle plant die Bürgerstiftung für das Frühjahr 2025. Interessierte Projektleiter*innen, die ihre Initiative beim nächsten Crowdfunding-Abend vorstellen möchten, informiert die Bürgerstiftung Anfang 2025 über das Bewerbungsverfahren auf ihrer Website, über den Newsletter und ihre Social-Media-Kanäle. Bei Fragen und Anliegen vorab, gibt es die Möglichkeit eine Mail an givingcircle@buergerstiftung-braunschweig.de zu senden.



Bildbeschreibung:

Foto 1: Der Giving Circle lebt durch die Beteiligung vieler unterschiedlicher Menschen: Susanne Hauswaldt (Bürgerstiftung Braunschweig), Sikander Shah (Braunschweigische Landessparkasse), Patrick Rokohl, Mark Napieralski (Mehrwerk gGmbH/Evangelische Stiftung Neuerkerode), Matthias Lau (PaJuBS Braunschweig e.V.), Milena Lorenz und Heide Lorenz (Kinderschutzbund), Lars Dannheim (Braunschweigische Landessparkasse)

Foto 2: Milena Lorenz präsentiert dem Publikum das Projekt „Jugendliche für Jugendliche“ des Kinderschutzbunds Braunschweig

Bildnachweis: Bürgerstiftung Braunschweig/Martin Ly

Über die Bürgerstiftung Braunschweig

Die Bürgerstiftung Braunschweig wurde 2003 von rund 100 Braunschweiger Bürgerinnen und Bürgern gegründet. Die Stiftung hat folgende Zwecke: Bildung und Erziehung, Jugendhilfe und Altenhilfe, Kunst, Kultur und Denkmalschutz, Wissenschaft und Forschung, Umweltschutz und Naturschutz, Heimatpflege und Völkerverständigung sowie Sport und Gesundheit. Sie fördert jährlich über 100 Projekte – dabei arbeiten zehn Hauptamtliche und rund 450 Ehrenamtliche zusammen. Die Stiftung ist Trägerin des Gütesiegels für Bürgerstiftungen und des Qualitätssiegels für gute Treuhandstiftungsverwaltung. Die Bürgerstiftung Braunschweig gehört zu den 10 größten von 415 deutschen Bürgerstiftungen. Weiterführende Informationen unter: www.buergerstiftung-braunschweig.de